

Países del Golfo esperan por el deshielo de la Liga Árabe en relaciones con Siria



Kuwait, 2 ene (RHC) Después que Emiratos Árabes Unidos restableció vínculos con Siria, otros países del Golfo esperan por un deshielo de la Liga Árabe para imitarlo, refiere una nota de la agencia estatal de noticias KUNA (Kuwait News Agency).

La fuente cita al viceministro kuwaití, Jaled al-Yaralá, quien apuntó que esos Estados solo esperan por la luz verde del organismo subregional.

Al-Yaralá precisó que los países árabes quieren reestablecer nexos formales con Damasco, pero aguardan por la decisión de la Liga Árabe.

'Esperamos un deshielo en las relaciones entre Siria y los Estados árabes ribereños con el Golfo Pérsico a medida que más naciones comiencen a reabrir embajadas en la capital siria', indicó el diplomático kuwaití.

La Liga Árabe suspendió en 2011 a Siria ante un conflicto armado que en la actualidad va hacia su fin. La

expulsión recibió apoyo de 19 delegaciones, dos en contra (El Líbano y Yemen) y una abstención (Iraq).

El jueves pasado, y después de más de siete años de crisis diplomática y política, Emiratos Árabes Unidos reabrió su embajada en Siria como primer paso en la normalización de las relaciones con Damasco.

Con posterioridad, Bahrein y Kuwait confirmaron que en breve darán un paso similar.

Mientras, en Jordania, el parlamento se decantó por restablecer los vínculos con Siria en el mismo nivel que antes de la contienda en curso.

(Prensa latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180058-paises-del-golfo-esperan-por-el-deshielo-de-la-liga-arabe-en-relaciones-con-siria>



Radio Habana Cuba